## **Pressemitteilung**



Vivawest GmbH, Nordsternplatz 1, 45899 Gelsenkirchen

Vivawest GmbH Nordsternplatz 1 45899 Gelsenkirchen Telefon 0209 380-0 Telefax 0209 380-11105

## Musik, Tanz und Schauspiel zum Ferienende: Junge Musicalfans aus Lünen erleben bunte Sommerfreizeit

Lünen, den 19. August 2024. Mit einer großen Abschlussaufführung des Musicals "Paulus auf gefährlicher Mission" feierten 35 Kinder aus Lünen das Ende sieben kreativer Tage. Die Stadt-Insel Lünen hatte, unterstützt von der Vivawest Stiftung, Kinder aus dem Geistviertel und der näheren Umgebung zur Musicalfreizeit eingeladen. Zum Abschied erhielten alle Teilnehmer Medaillen und ließen die Woche gemeinsam ausklingen.

Eine Woche lang probten und arbeiteten die Nachwuchssänger, schauspieler, -tänzer- und -handwerker im Alter zwischen 6 und 12
Jahren, um zum Abschluss der Sommerferien 2024 das Gelernte dem
begeisterten Publikum zeigen zu können. Auch in diesem Jahr bot die
Stadt-Insel Lünen für die Kinder und Jugendlichen eine bunte und
abwechslungsreiche Musicalfreizeit an. Im Fokus stand eine Geschichte
mit Bezug zum Thema Religion – gemeinsam komponierten und
inszenierten die Teilnehmer ihre ganz eigene Version des
Kinderbibelmusicals "Paulus auf gefährlicher Mission".

In verschiedenen Workshops schnupperten die Kinder in kleinen Gruppen in die verschiedenen Disziplinen eines Musicals hinein und konnten so spielerisch erforschen, was sie am meisten fasziniert – von Gesang und Tanz über Schauspiel oder Dramaturgie. Da zu jedem guten Musical aber auch ein tolles Bühnenbild mit passenden Requisiten gehört, kamen die Schülerinnen und Schüler, die sich eher fürs Handwerkliche begeistern, ebenfalls auf ihre Kosten und kümmerten sich um den Bau der Kulisse für die Generalprobe und die Abschlussaufführung.

## Ansprechpartner für Medien:

Gregor Boldt
Telefon +49 209 380-12061
Gregor.Boldt@vivawest.de

Jens Rospek
Telefon +49 209 380-12064
Jens.Rospek@vivawest.de



Abgerundet wurde die Woche durch einen Besuch des Big Tipi im Dortmunder Fredenbaumpark sowie durch tägliche freie Spielzeit, die die Kinder zum ausführlichen Toben und gegenseitigen Kennenlernen nutzten. Zum Abschluss der Ferienfreizeit am Sonntag wartete der Höhepunkt, auf den die Kinder hingearbeitet hatten: Im Rahmen eines Gottesdiensts präsentierten sie ihren Familien, Freunden und weiteren Gästen ihre Interpretation von "Paulus auf gefährlicher Mission" und holten sich ihren verdienten Applaus ab. Anschließend erhielten alle Kinder Medaillen und ließen die aufregende Woche gemeinsam ausklingen.

"Gemeinsam ein Musical einzustudieren, bietet den Kindern die Möglichkeit, ihre individuellen Stärken einzubringen und dennoch als Team zu agieren. Das tolle Ergebnis konnten wir alle heute sehen. Ich bedanke mich beim Team der Stadt-Insel für die gelungene Ferienfreizeit und freue mich, dass wir unseren Teil dazu beitragen konnten", sagte Thomas Wels, Geschäftsführer der Vivawest Stiftung, beim Abschlussfest. "Die Freizeit war bereits Wochen vor dem Start ausgebucht – das zeigt, wie viel Spaß unsere Nachwuchsstars haben, ihr eigenes Musical zu kreieren. Danke an die Vivawest Stiftung für die Unterstützung!", ergänzte Esther van Hal vom Jugendbüro der Stadt-Insel.

Um die Betreuung von Kindern in der Ferienzeit zu erleichtern, unterstützt VIVAWEST über die Vivawest Stiftung bereits seit vielen Jahren Vereine und örtliche Kooperationspartner in verschiedenen Quartieren bei der Umsetzung von Kinderferienprogrammen.



## **VIVAWEST**

"Wohnen, wo das Herz schlägt." – Unsere Devise steht für unser größtes Anliegen: Alle Mieter sollen sich bei uns wohlfühlen. Als eines der führenden Wohnungsunternehmen in Nordrhein-Westfalen bewirtschaftet VIVAWEST knapp 120.000 Wohnungen in circa 100 Kommunen an Rhein und Ruhr und gibt etwa 300.000 Menschen ein Zuhause.

Unsere Immobilien-Dienstleistungsunternehmen erbringen Serviceleistungen rund um das Wohnen und gewährleisten so Sicherheit und Wohnqualität für unsere Kunden – vom Grünflächenmanagement über Handwerksdienstleistungen, Multimediaversorgung bis hin zu Mess- und Abrechnungsdiensten. Im Rahmen eines nachhaltigen Geschäftsmodells verbindet VIVAWEST ökonomische und ökologische Effizienz mit sozialer Verantwortung für Kunden, Mitarbeiter und die Region und bietet allen Einkommensgruppen der Bevölkerung guten Wohnraum in lebens- und liebenswerten Quartieren.

www.vivawest.de